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Fachschaftenkonferenz 
Februar 2022 
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Ausrichtend:  Fachschaft Maschinenbau 
Redeleitung:  İrem Alp 
Protokoll:  Melanie Urallar, Julius Wägner 
Raum:   BBB 
Beginn:  18:30 
Ende:   18:56 
 
 
Anwesend: 
 
  FS 01 Rechts- und Wirtschaftswissenschaften   Daniela Kirschner, Tobia Tiebes 
  FS 03 Humanwissenschaften:  
        FS LaG:        Ilayda Blümler, Johanna Pfeil 
        FS Sport:        Lasse Malpricht 
  FS 04 Mathe:       Kate Friedrich, Annika Wolf 
  FS 05 Physik:       Emily Burbach 
  FS 07 Chemie:       Philipp Pfeifer 
  FS 11 Material- und Geowissenschaften: 
        FS MaWi:       Nicklas Graumann 
  FS 13 Bau- und Umweltingenieurwissenschaften:   Sebastian Koch 
  FS 16 Maschinenbau:      Melanie Urallar, Julius Wägner, Irem Alp 
FS 18 Elektrotechnik: 
        FS iST:        Alejandro Lopez 

  FS 20 Informatik:  Robert Jakobi, Jennifer Nicola, Daniel 
Simon 

  FS CE:        Lisa Zeitler, Tim Unverzagt 
  FS LaB:        Lena Holy, Alice Brand  
    
 
 
Tagesordnung 
 
TOP 1: Genehmigung von Protokollen 

TOP 2: Wichtiges aus den Fachschaften 

TOP 3: Wichtiges aus den Gremien 

TOP 4: Finanzanträge 

TOP 5: Tagesgeldsätze für Verpflegung erhöhen im Sinne der Nachhaltigkeit 

TOP 6: Sonstiges 

 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

1 TOP: Genehmigung von Protokollen 

März-FSK 2019 (Biologie): Protokoll nicht vorhanden. Niemand anwesend. Offen-> immer noch 
nicht vorhanden 

Mai-FSK 2019 (Mathe): angenommen, bitte hochladen -> Offen -> noch nicht hochgeladen 

Juni-FSK 2019 (FS2): Protokoll nicht vorhanden, Sebastian FB2 kümmert sich, bis zur nächsten FSK 
rumschicken. Keiner von FS2 anwesend. Offen ->immer noch nicht vorhanden 

Februar-FSK 2020 (FB 15): Ist in Arbeit? Keiner da. Offen ->immer noch nicht vorhanden 

Juni-FSK 2020 (AStA): Protokoll? Dominic fragt bei Tobias Huber nach. Offen ->immer noch nicht 
vorhanden 

August FSK 2020 (FS03): Protokoll noch nicht hochgeladen-> noch nicht hochgeladen 

September-FSK 2020 (FS04): Wurde noch nicht rumgeschickt -> wird nachgefragt-> noch nicht 
hochgeladen 

Sonder-FSK Januar 2021 (FS 1): Wurde noch nicht rumgeschickt, ist noch in Arbeit>immer noch 
nicht vorhanden 

April-FSK 2021 (Informatik): Wird hochgeladen, wurde bereits angenommen 

August-FSK 2021 (FS01): angenommen, wird hochgeladen 

Dezember - FSK 2021 (FS07): wurde rumgeschickt, angenommen, noch nicht hochgeladen 

Januar - FSK 2022 (FS15): wurde noch nicht rumgeschickt 

 
 
 

2 TOP: Wichtiges aus den Fachschaften 

FS 04  Planung von Strategietagung, Klärung, ob Finanzantrag hierfür schon in 
FSK war 

FS 11   

MaWi    Evaluierung des Studiengangs läuft, 1. Begehung hat stattgefunden 

FS iST    Nächste FSK 17.03.2022 

FS 20    Planung O-Fahrt 

FS LaB    Planung von Vollversammlung 



 

 
 

3 TOP: Wichtiges aus den Gremien 
 

Senat 
Ab dem Sommersemester gibt es Präsenzlehre. Die Raumplanung erfolgt auf Basis des 
Sommersemesters 2019. Auch die FSK kann dann wieder in Präsenz stattfinden. 
 
 
 
 

4 TOP: Finanzanträge 
 

FS 20  Fachschaftswochenende für die Erstsemester*innen, Kosten: 2000€ 
Das Wochenende dient als Kennenlernentreffen für Erstsemester sowie zum 
Kennenlernen der Fachschaft. Das Hygienekonzept wird momentan aufgestellt. 
 
Abstimmung: 
Ja: 16  
Enthaltungen: 4  
Nein: 0  
 
Der Finanzantrag ist angenommen. 

 
 
 
FS 07  Fachschaftswochenende im Selbstversorgerhaus, Kosten 1680€ 
  Finanzantrag für Strategietagung der aktiven Fachschaft 
    
  Abstimmung: 
  Ja: 17 
  Enthaltungen: 2 
  Nein: 0 
   
  Der Finanzantrag ist angenommen. 
 

 

 
 

5 TOP Tagesgeldsätze für Verpflegung erhöhen im Sinne der Nachhaltigkeit 
 

TOP von FS 1: 
 
Durch die Erhöhung der Tagegeldsätze für die Verpflegung soll eine Möglichkeit zum bewussteren 
Einkaufen geschaffen werden. Aktuell gilt: 15 € für Verpflegung und 30 € für Übernachtung pro 
Person pro Tag. Eine Änderung der Tagessätze müsste durch das StuPa geschehen. 
Privaterfahrungen von Kommilitonen des SB CE: Eigentlich sollten 15 € durchaus reichen. 
Erfahrung FS-iST: Geld hat nicht gereicht, um sinnvoll für alle einkaufen zu können. 
Vorschlag: Nachfrage innerhalb der Fachschaften und nochmalige Besprechung auf der nächsten FSK. 
 



 

 
 

6 TOP: Sonstiges 

 

Das April 2021 Protokoll wird demnächst hochgeladen. 
 
 
Themen für die nächste Sitzung: 
Tagegeldsätze für Verpflegung erhöhen im Sinne der Nachhaltigkeit 
 
Kommende Sitzungen: 
-  März FSK: 17.03.2022 FS iST 
-  April FSK: FS 20 Informatik 
 
 
 


